



校報

わきいち

和合協力

気力体力

意志強固

知識探求

創立 明治8(1875)年

〒010-0342

男鹿市脇本脇本字上野1番地1

男鹿市立脇本第一小学校

TE L0185-25-2215

FAX 0185-22-2009

<https://edu.city.oga.akita.jp/wakiichi-es/>

充実の夏休み～がまんすることも多いけど～

夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が響くようになりました。夏休み前のわくわく集会で、子どもたちと「自分の命は自分で守る」ことを約束しました。その約束はきちんと守られ、夏休み中に事故や大きなけがなどの報告は一つもありませんでした。保護者の皆様、そして、地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。

1年間で最も長い夏休みは、自分の目標に向かってじっくり取り組むことができる期間でもあります。ぐんぐん集会の児童代表の発表からは、宿題に集中して取り組んだ様子や進んで家の手伝いをした様子が伝わってきました。

★第1回学校評価アンケートへのご協力
ありがとうございました。

同アンケートでは、ほぼ100%の回収となりました。児童や教職員のアンケート結果とともに、内容を分析し、学校経営の改善に役立てていきます。

いただいたご意見の中には、学校として反省しなければいけない点や改善が必要だけれども時間がかかるものもあります。教育活動のねらいや実施方法を説明し、子どもの様子とともに理解を得ることの大切さを強く感じています。

わたしは夏休みがまんばったことは、しゅくだいです。一日に自
学ノートと四ページやりました。とてもたいへんでした。でも、し
ゅくだいをしなないとあそべないので、ちゃんとしゅくだいをやりま
した。自学のかわりにチャレンジ
した。あと、さらあらいをがんばりま
した。ほかには、せんたくものをた
たんだりしました。
夏休み明けにがんばりたいこと
は、国語の漢字です。なぜかとい
うと、一年生のころからにがてだ
からです。あと、社会で考えるこ
ろがむずかしいので、べんきよう
でおぼえたことばをつかって、自分
で考えられるようになりたいです。

夏休みがまんばったことと夏休み明けにがんばりたいこと
四年 〇〇〇〇



ぐんぐん集会の様子

★新型コロナウイルス感染症感染防止対策の徹底について

県内の感染状況が厳しさを増す中、市教委より文書で感染防止対策の徹底がお願いされています。感染状況は数日で大きく変わります。緊急メールやお便りをよく読んでくださるようお願いいたします。

【新しい対応】

- ・緊急事態措置区域、まん延防止等重点地域と往来した児童生徒については、帰県後一定期間（5日間程度）自宅待機し、健康観察に努める。

※出席停止扱いとなります

【これまでの対応の継続】

- ・健康観察を徹底し、発熱や体のだるさ、味覚・臭覚に異常を感じる等の症状がある場合は決して登校させず医療機関を速やかに受診する。
- ・同居家族に発熱等の症状が見られた場合は登校を控える。
- ・登校した児童生徒に発熱や体のだるさ等の症状がある場合は、家庭と連絡を取り（ただちに）帰宅させる。
※迎えが来るまでは学校で待つこととなります。

★夏休み作品展 8月26日～9月1日

子どもたちが作成した工作や図画、自由研究などをホールに展示しています。どれも力作揃いです。校内の作品展をご覧にな



った保護者の方からも感嘆の声が聞かれました。自由研究の中には、話題となっているSDGsや環境問題について調べている作品もあり、子どもたちの視野が広がっていることを感じます。多方面から作品募集が来ており、男鹿市の理科・社会科それぞれの作品展も予定されているので、内容を確認しながら応募・出品していきます。

★学年の話題から

◇3年英語ミニドラマ「ニューヨークカフェ」
3年生では外国語活動の時間に、英語で演じるミニドラマを練習しています。写真は7月の様子ですが、今後も学習した表現を使って演じ、ビデオに記録する予定です。



◇5年生の夏休みの思い出ピックアップ

- ・競泳の大橋悠依選手の二冠に感動しました。今後も活躍してほしいです。(安田実波)
- ・夏休みがんばったことは工作です。切ることや、くぎとボンドを使って作ることをがんばりました。(〇〇 〇〇)
- ・ぼくはプールに行ってクロールやいろいろな泳ぎをやって、全部50mを泳ぐのをがんばりました。(〇〇〇〇〇)

★県大会準優勝 おめでとうございます
ナイスカップ

第51回 秋田県小学校クラブ野球大会
第44回 秋田県スポーツ少年団大会

先月号でお知らせしておりました大会で、脇一潟西野球クラブの選手たちは持てる力を十分に発揮し準優勝となりました。インターネットでライブ配信された試合からは、一戦一戦たくましくなっていく選手の様子が伝わってきました。

試合結果

一回戦	脇一潟西	14 - 7	皆瀬
準々決勝	〃	12 - 7	太田
準決勝	〃	9 - 7	山本
決勝	〃	3 - 7	大住



9月のおもな行事

2日	木	臓器移植コーディネーター講話(5・6年生) 第2回学校運営協議会
8日	水	全校3校時まで 給食あり
10日	金	市児童生徒理科作品展 ハートピア～16日
13日	月	A L T 訪問
14日	火	5年生校外学習(県水産振興センター)
15日	水	クラブ活動 3年生クラブ見学
20日	月	敬老の日
21日	火	1年生校外学習(GAO) A L T 訪問(午後)
22日	水	マラソン大会 チャレンジタイム(456年生)
23日	木	秋分の日
24日	金	なかよし清掃
27日	月	A L T 訪問
28日	火	3年生ふるさと探訪
29日	水	クラブ活動⑧(最終)

★行事の変更について

新型コロナ感染者数が秋田県内でも増加していることから、次の行事を変更します。

- ①9月24日(金)の保護者引き取り・引き渡し訓練は11月上旬に延期します。期日については、秋休み前にお知らせします。当日は、避難訓練(不審者)・防犯教室と併せて実施します。
- ②9月21日(火)1年生の校外学習の行き先をGAOとします。
例年、1年生は大森山動物園を訪問してきましたが、バスの移動時間や施設内の子どもの行動を把握しやすいことを考慮し、行き先を男鹿市内の施設に変更します。